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Senhor Presidente: 

Apresento à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE APLAUSOS e AGRADECIMENTOS, 
aos participantes e palestrantes da Audiência Pública, abaixo relacionados, pela valorosa 
presençe no evento realizado no dia 10/08, próximo passado, nesta Casa de Leis. 

- SIL VIO CESAR DE OLIVEIRA COL TURA TO-ICBS/CUA/UFMT - MARCIA CRISTINA PASCOTTO- ICBS/CUA/UFMT 
- DILERMANDO PEREIRA LIMA JUNIOR- ICBS/CUA!UFMT - FERNANDO PEDRONI- ICBS/CUA/UFMT 
- MARYLAND SANCHEZ LACERDA- ICBS/CUA/UFMT - VANESSA VELTRINI ABRIL- ICBS/CUA/UFMT 
-ANA PAULA SACCO-ICET/CUA/UFMT - GLAUCO VIEIRA DE OLIVEIRA-ICET/CUA/UFMT 
- ADRIANA QUEIRÓZ N. PINHORATI-ICHS/CUA/UFMT - LENNIE A YRETE DIAS P. BERTOQUE-ICHS/CUA!UFMT 
- MAGNO SIL VESTRI-ICHS/CUA/UFMT - AGUEDA APARECIDA DA C. BORGES-ICHS/CUA/UFMT 
- SINARA MORAES - Bióloga -THIAGO EITI YAMAUCHI - Ed. Ambiental 
- RALF REIS - Expedições Roncador - DEUSDET GOMES - Rotary Club BG/Águas Quentes 
-NAYANNE GARCIA DO CARMO-Rep. da UNE - MARINA V ALADÃO ESCORISA-Rep. dos Estudantes Secund. 

- ELIDIA PAULA CRISTINO B. SILVA-E.E. São Miguel - PATRICIA KOLLING-ICHS/CUA/UFMT 
- CARLOS HENRIQUE DA SIL VA-Funai de BG - FERNANDO SALDANHA FARIAS-Sema 
- Vice Cacique LUCIO-Aldeia Cristo Rei - GENÉSIO - Repres. da Aldeia Imaculada Conceição 
- OAB - Sub seção de Barra do Garças. - MARIANO BABATÉ-Cacique da AI~ N.S. das Graças 
- JOSÉ MARIA-Cacique da Aldeia São Marcos - Cacique GALDÊNCIO 

da Câmara Municipal de Barra do\ Ga 15 de 

(Mandioquinha) 
Vereador-PDT 

2° Secretário 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Gostaríamos de cumprimentar e agradecer a presença e a 
participação de todos os que comparecerem à Audiência Pública, 
especialmente, as pessoas acima relacionadas, por atenderem nosso convite 
para o enfrentamento e discussão de um tema extremamente importante que 
é a construção da Usina Hidroelétrica-UHE Boaventura, no Rio Garças, 

Consideramos de suma importância, pois se trata de uma ação 
que envolve toda a população barra-garcense e comunidades da região que 
margeia o Rio Garças, considerando a seriedade da questão em tela, 
principalmente pelos impactos socioambientais decorrentes da eventual 
edificação dessa obra. 

O evento contou com a presença de um grande público, entre 
estudantes, professores, representantes de entidades ligados ao meio 
ambiente, comunidade indígena, comunidade universitária, dentre outros, 
sendo, portanto, uma reunião bastante concorrida e altamente proveitosa, 
especialmente pelo nível e pelo número de pessoas, que de posse da palavra, 
fizeram suas considerações sobre o assunto em questão, culminando com o 
congraçamento entre todos os que compareceram. 

Assim sendo, manifestamos através desta 
~a todos, pelas razões acima exposta. .•. 
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